

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	13.09.2018

Oberirdische Anzeige der ankommenden Straßenbahnen der Linie 1 an der Haltestelle Frankfurter Straße in Köln-Höhenberg hier: Anfrage der CDU-Fraktion in der Sitzung am 25.01.2018, TOP 9.2.2

Die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk bittet um die Beantwortung folgender Fragen:

- „1. Wurde sich mit der KVB in Verbindung gesetzt, um den Beschluss umzusetzen?
2. Gibt es inzwischen ein Ergebnis der Abstimmung?
3. Wann ist gegebenenfalls mit einer Umsetzung zu rechnen?“

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung hat in Zusammenarbeit mit der Kölner Verkehrs-Betriebe AG (KVB) den Beschluss, an der Bushaltestelle Frankfurter Straße in Höhenhaus eine oberirdische Anzeigentafel zu installieren, geprüft.

Aktuell gibt es an beiden Haltepunkten des Busses digitale Fahrgastinformationssysteme (DFI) mit jeweils einer vierzeiligen Anzeige für die Abfahrtszeiten der Busse. Für die zusätzliche Anzeige der Abfahrtszeiten der Stadtbahnen der Linie 1 reicht die Anzahl der zur Verfügung stehenden Zeilen an den DFI jedoch nicht aus.

Der Vorschlag der Bezirksvertretung wird von der Verwaltung grundsätzlich befürwortet. Die KVB prüft zurzeit gesamtstädtisch den weiteren Ausbau von Fahrgastinformationssystemen. Ein Ergebnis dieser Untersuchung liegt zurzeit jedoch noch nicht vor. Der vorgeschlagene Standort wird in die Prüfung als Haltestelle mit besonderem Informationsbedarf mit aufgenommen. Die Verwaltung wird die Bezirksvertretung zu gegebener Zeit über das Ergebnis der Prüfung informieren.